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Zitat von Daniel1982 

Zitat von hacklberry 

Das Problem Lizenz wäre gelöst. Genügend andere stehen noch an.

Ich bin gespannt was die zum Traingsauftakt am 26. für eine Mannschaft
zusammen haben.

Wird echt spannend bzgl der Mannschaft. Vllt ist es auch wie bei Bremen vor 2 Jahren
und es spielen noch viele der abwanderungswilligen Spieler zu Beginn und die gehen
dann erst zum Ende des Transferfensters. Bei Bremen haben ja anfangs auch noch
Sargent und Eggestein gespielt. Hertha dürfte aber ne Wundertüte sein.

Ja, da ist noch ganz vieles unklar

Top-Verdiener wie Serdar, Tousart und Lukebakio werden weg wollen und Hertha wird sie sicher
gerne von der Gehaltsliste haben und die Transfereinnahmen nehmen.
Spannend wird es bei Spielern wie Kempf, Richter, Niederlechner und den jungen um Dardai
und Ngankam. Wenn die bleiben, kann das schon ein echt solides Gerüst für die zweite Liga
sein
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